

undefined - vendredi 10 novembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Lancement des Ateliers de la biodiversité le 17 novembre

Les communes de Saillans, Véronne et Chastel-Arnaud ont décidé de s'atteler ensemble à la mise en place d'un atlas de la biodiversité. Ce projet a obtenu le soutien financier du conseil départemental de la Drôme (dans le cadre des espaces naturels sensibles), mais pas celui de l'OFB (Office français de la biodiversité) car il n'a pas été retenu parmi les 3 projets sélectionnés pour la région AuRA lors de l'appel à projets 2023.

Conscient de l'urgence climatique, le comité consultatif de transition écologique saillanson, mis en place par la municipalité, propose d'organiser dès à présent des "Ateliers de la biodiversité" avec les habitants. Le lancement de ces ateliers se fera le vendredi 17 novembre à 19 h 30 à la salle des fêtes de Saillans. Cette rencontre permettra de mieux comprendre ce qu'est la biodiversité, puis de partager ensemble des pratiques inspirantes, chacun étant concerné par l'état de nos écosystèmes.

